

Ciudad de México, a 21 de abril de 2023  
Boletín de prensa 120

## **ES MOMENTO DE QUE LOS PANISTAS ROMPAN EL PACTO DE SILENCIO Y COMPLICIDAD: SEBASTIÁN RAMÍREZ**

- *El panista tiene que devolver los 207 millones de pesos que se robó y que estaban destinados a la reconstrucción en Benito Juárez de donde fue delegado*
- *En Acción Nacional están obligados a deslindarse de los líderes e integrantes del Cártel Inmobiliario de lo contrario los estarían protegiendo*
- *En su momento Lía Limón, Margarita Zavala y Felipe Calderón denunciaron las irregularidades de sus correligionarios de Benito Juárez, es momento que aporten información a las autoridades*

El presidente de Morena Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, felicitó a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México por la captura de Christian “N”, acusado de uso ilegal de atribuciones y facultades, y de asociación delictuosa.

En conferencia de prensa, en la que estuvo acompañado por integrantes de la dirigencia nacional y estatal de Morena, así como por miembros del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso capitalino y senadores de la República, Ramírez Mendoza exigió al panista devuelva los 207 millones de pesos que se robó y que estaban destinados a la reconstrucción en Benito Juárez, de donde fue delegado.

“Creemos que, esos recursos, Christian “N” los debe devolver y deben de ser utilizados para indemnizar a las víctimas, para reparar los daños de las víctimas; hoy hay familias que su patrimonio está en la incertidumbre, hoy hay familias que compraron un departamento y les prometieron cierto nivel de calidad y fueron engañados, y hay familias que perdieron a algún miembro de su familia. También se deben de invertir en acciones de mitigación por la falta de agua, en Benito Juárez, que causó el Cártel Inmobiliario”.

El dirigente morenista externó su solidaridad con las víctimas del Cártel Inmobiliario y exhortó a los panistas a deslindarse del ex coordinador de Acción Nacional en el Congreso de la Ciudad de México; no hacerlo es proteger los actos de corrupción cometidos por este personaje y sus cómplices Jorge Romero y Santiago Taboada.

Sebastián Ramírez comentó cómo en su momento panistas como Lía Limón, Margarita Zavala, Felipe Calderón y Xóchitl Gálvez ventilaron las irregularidades cometidas por sus correligionarios de Benito Juárez e indicó que, es momento que todo lo que denunciaron en el pasado ante los medios de comunicación ahora lo hagan ante las autoridades para que los responsables sean castigados.

“Queremos mandar un mensaje claro y fuerte al Partido Acción Nacional; les queremos decir que llegó el momento de romper el pacto de silencio y complicidad. En el PAN están a tiempo de hablar, de entregar a la Fiscalía la información que puedan tener sobre el Cártel Inmobiliario; creemos que deben de dejar de protegerlos. Que se deslinden, porque entendemos que si no se deslindan, los están protegiendo”.

Por su parte, la senadora de la República y secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, Citlalli Hernández Mora, señaló que existe suficiente evidencia de los ilícitos cometidos por Christian “N” y su grupo, por lo que es absurdo que se digan perseguidos políticos.

“La Fiscalía ha detenido a varios funcionarios ligados a la Alcaldía Benito Juárez, al coordinador del Grupo Parlamentario en el Congreso local, con sus negocios inmobiliarios, con el uso de empresas fantasmas, por el desvío de recursos y este tema, de que es persecución, la gente no lo va a creer; lo decimos con todas las palabras y todas las letras: El PAN de la

Ciudad de México hace negocios con nuestra vida, son unos corruptos y celebramos que la Fiscalía de la Ciudad de México siga investigando este tema”.

En tanto, la coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso capitalino, Martha Ávila Ventura, llamó al PAN a no politizar el tema y permitir que las autoridades realicen sus investigaciones de manera independiente y conforme a los procedimientos que marca la ley, y sostuvo que es importante no adelantar visperas con especulaciones, conclusiones apresuradas y juicios mediáticos.

“Por lo que hace al Congreso de la Ciudad de México, plantearemos que la Junta de Coordinación Política dé cumplimiento, en sus términos y sin cambio alguno, al punto de acuerdo aprobado por el Pleno el 10 de agosto del año pasado, para que esta Junta emita un acuerdo parlamentario a efecto de integrar una Comisión Especial de Seguimiento a las investigaciones, respecto a los presuntos actos de corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez desde el año 2009 a la fecha”.

Finalmente, Martín Hernández Téllez, quien perdió a su mamá y a su esposa al colapsar el edificio de Zapata 56, construido irregularmente en la administración de Christian “N” y Rodrigo Muñoz Dromundo habitante del complejo habitacional City Towers, confiaron en que con la detención del también ex presidente del PAN en la Ciudad de México se hará justicia a las miles de familias que fueron defraudadas por el Cártel Inmobiliario.

En la conferencia estuvieron presentes las diputadas y diputados Xóchitl Bravo Espinosa, Ana Francis López, Guadalupe Chávez Contreras, Lourdes Paz Reyes, Christian Moctezuma González, Nancy Nuñez Reséndiz, Marisela Zuñiga Cerón, Valeria Cruz Flores, Indalí Pardillo Cadena y el senador de la República, Gabriel García Hernández.

---000---